

Reloj inteligente Canyon CNE-KW34

Mi hija ha estado pidiendo este reloj durante mucho tiempo. Le gustó en una caja azul con una correa negra. Entre las características tales como cámara, 2G, la presencia de una ranura para una tarjeta SIM. Puede rastrear la cantidad de pasos, la ubicación del reloj, recibir llamadas. En general, el modelo no está mal para un niño. Solo mantiene una carga por no más de 3-4 días. Y si también lo usa constantemente, se descargará aún más rápido.

excelente modelo, me gustó mucho. Elegí a mi hijo-colegial según el criterio de relación precio-calidad. Me gustó la funcionalidad y la facilidad de uso. Elegí con una pulsera de silicona azul. Por cierto, para las niñas puedes pedir con una pulsera rosa. De las funciones, hay una notificación de llamadas y mensajes que llegan al teléfono. Además, no se olvidaron de agregar una cámara aquí, que puede tomar fotos de calidad aceptable. La pantalla es brillante, todo es claro y accesible incluso para un niño. Solo que ahora podrán añadir un pulserómetro a las funciones.